

Sucede

Debate informativo elecciones Curicó Unido. Hoy lunes 18 de noviembre, a contar de las 20:00 horas en el Hotel Villa El Descanso, se realizará un Debate Informativo sobre las Elecciones a Directorio de CDP Curicó Unido para el ciclo 2025-2027. Dicha instancia pretende informar a los socios del club y comunidad en general sobre el proceso eleccionario, las candidaturas y proyectos institucionales de las Lista A y B, que lideran Julio Ode y Julio Peñaloza, respectivamente. El evento será emitido en directo a través de las redes sociales de CDP Curicó Unido y medios de comunicación locales.

Obra "Los Papeleros". El Centro de Extensión de la Universidad de Talca en Curicó, invita a la comunidad a presenciar la obra "Los Papeleros", programada para hoy lunes 18 de noviembre, a las 11:30 horas, en el recinto ubicado en calle Merced, a pasos de la Plaza de Armas. La obra tiene una duración de 60 minutos y los cupos son limitados por lo que se recomienda a los establecimientos educacionales, hacer las reservas con el debido tiempo. La obra fue escrita por la autora Isidora Aguirre y su puesta en escena está a cargo de la Compañía Teatro Sur.

Documental sobre triatlético curicano. El fotógrafo y director audiovisual peruano especializado en paisajismo y humanismo, Víctor Vilchez, este martes 19 de noviembre desde las 11:00 horas en el Teatro Provincial de Curicó presenta el documental "Andean Lion: La Lucha por un Legado", una pieza audiovisual que narra la historia del triatlético más extremo del mundo, el Patagón Man y donde el curicano Marcos Pinto León ha sido protagonista cumpliendo con los 3.8 km de nado, 180 km de ciclismo y 42 km de trote. Al estreno del documental han sido invitados más de 400 escolares de la provincia.

Revista Curicó Unido en el Corazón. Tenemos el agrado de invitar al Lanzamiento del Suplemento "Historia Deportiva de Clubes Centenarios de Curicó" a incluir en la edición 42 de nuestra revista "Curicó Unido en el Corazón", una iniciativa apoyada por el Fondo de Fomento de Medios de Comunicación Social 2024 del Ministerio Secretaría General de Gobierno de Chile. La presentación se realizará el miércoles 20 de noviembre, a contar de las 18:30 horas en el Auditorio de la Corporación Cultural en Carmen #560 frente a la Plaza de Armas de Curicó.

Festival de la Guinda. Carlos Vergara Zerega, alcalde de Romeral, junto al concejo municipal, invitan a la comunidad a ser parte del Festival de la Guinda 2024 evento que se realizará el viernes 29 y el sábado 30 de noviembre en la plaza de la comuna. Los artistas que dirán presente ya fueron anunciados, al igual que sus animadores. Dicha información está presente en las redes sociales del propio municipio.

Final del proyecto Pequeños Cronistas. Boris Aliste Moya, director de Radio Alfaomega y Lawrence Aliste Fuentes, productor responsable del Proyecto: "Pequeños Cronistas y Escritores Chilenos Juntos en la Radio", del Ministerio de Las Culturas, Las Artes y El Patrimonio, año 2024; tienen el agrado de invitarlo a la Ceremonia de Finalización del Programa, a realizarse el domingo 1 de diciembre a las 11:00 horas en el Teatro Provincial de Curicó.